

México D.F., a 2 de febrero de 1982.

Al Consejo Directivo de la Comisión
 Argentina de Derechos Humanos (CADHU)
MADRID, ESPAÑA

Estimados compañeros:

I. Adjunto resumen de egresos correspondiente a enero de 1982, respaldado por cinco comprobantes en fotocopia; los originales quedan en mi poder, conforme a lo acordado.

II. Comité Jozami:

En mi anterior informe incluí una primera nómina de adherentes. Agrego los siguientes:

Federico FASANO MERTENS, escritor y periodista (Uruguay)
 Jorge COO GRAJALES, Subdirector del diario EL DIA (México)
 Alberto BELTRAN, Presidente del Consejo Editorial EL DIA (México)
 Albino MOCTEZUMA, Jefe de Redacción de EL DIA (México)
 Miguel ROBLES MASS, Jefe de Información de EL DIA (México)
 Rafael SANTIAGO, Redactor Asuntos Internacionales, EL DIA (México)
 José de Villa, periodista (México)
 Carmen Galindo, periodista (México)
 Magdalena Galindo, periodista (México)
 Carlos Vanella, periodista diario EL DIA (México-Argentina).

Sólo me falta solicitar las firmas del Secretario General de la Federación Latinoamericana de Periodistas (FELAP). Para hacerlo me gustaría contar con material del Comité, ya que seguramente se me preguntará qué se está o se piensa hacer. Cabe señalar que paralelamente está circulando por parte de los periodistas argentinos exiliados una solicitada para ser publicada en Argentina, que parece inscribirse en una campaña similar. Sería interesante contar con información.

III. CIDEA

Sigue mi plan de trabajo, con distintas colaboraciones. La semana que viene circularemos el primer informe de SICA (Servicio de Información Comentada de Argentina), que abarcará el mes de enero. Ya tenemos un equipo de cuatro redactores y otros colaboradores. Tendremos que despachar el material por correo, por ahora, porque hacerlo por télex nos insumiría un monto de dinero del que carecemos.

IV. Asunto Pérez Gayte

Seguimos una campaña lateral, conforme a lo informado anteriormente.

V. Reunión de la Internacional Socialista

Se celebrará en Caracas el 25 y 26 de febrero. Analizará la situación latinoamericana. Yo no podré concurrir a hacer "lobbie", pero pienso que ustedes tendrán que tratar de hacerlo o bien de influenciar a los partidos amigos en Europa para que denuncien el apoyo de la dictadura argentina a El Salvador, Guatemala y Honduras; y todo lo demás. Creo que el eje que puede interesarles a los socialdemócratas puede ser ese y la denuncia de la política democristiana de Herrera Campins, paralela a la de Galtieri en la oposición a la declaración francoamericana sobre El Salvador y en su apoyo a la junta militar democristiana.

VI. Comisión de Apoyo a las Madres de Plaza de Mayo

He realizado algunos sondeos entre mexicanos/mexicanas amigas y solidarias, y el resultado ha sido (como era previsible) poco alentador, dadas las circunstancias paralelas que se presentan en nuestro medio. Paralelamente, COSPA (léase M.), propuso a COSOFAM la misma tarea, afortunadamente en mi presencia; no tuve más remedio que decir que estábamos dispuestos a impulsarla y quedar en que charlaremos sobre el tema. De todos modos, estoy preparando un "dossier" de presentación para tratar de obtener un mínimo de apoyo y formar un pequeño comité con "las desconocidas de siempre", pero en un marco de prudencia.

VII. Desaparecidos del año pasado.

Por una infidencia me entero de que la M. tiene una nómina de desaparecidos que no ha denunciado ni transmitido del año pasado, bastante significativa. Con muchos ocultamientos me han prometido hacérmela llegar y me han dicho que estaría en poder, también, de Liliana en París. No pude saber si la denunciarán en Ginebra, pero me imagino que sí. Volvemos al régimen de reservar noticias, lo cual no es por cierto lo mejor. Creo, sin embargo, que con tacto hay que insistirles en que es indispensable que transmitan esa información. Yo estoy insistiéndoles, porque además entre los desaparecidos está Héctor Archetti, cuyo paradero debería ser informado a la CIJ, y según "informes" de sus compañeros, habría sido visto vivo en un campo junto con Campiglia. Pero nada de esto se informa con algún grado de seriedad, aduciéndose que se quieren certificar todos los datos (lo que estaría muy bien, si fuera cierto).

VIII. Nómina de desaparecidos.

¿Qué ha ocurrido con la nueva edición? Nuestra nómina muestra ausencias en relación a la de Amnesty, por ejemplo, de 1979; y debería actualizarse con los casos de 1980 y 1981. Además, la nómina me la han pedido las autoridades mexicanas. He dicho que está en proceso de edición. Me gustaría tener mayores noticias. Imagino que después de Ginebra tendré alguna información. Nada más por ahora. Fraternalmente

COMISION ARGENTINA DE DERECHOS HUMANOS (CADHU). Consejero con sede en México.

RESUMEN DE EGRESOS CORRESPONDIENTE AL MES DE ENERO DE 1982.

Fecha Comp.	Concepto	Moneda	Monto	Contravalor en dólares U.S.A.
4-I-82 170	Papelería CIDEA	\$ mex.	328.68	121.8464
5-I-82 171	Gastos mensuales Consej.	Dól.USA	150.00	150.00
5-I-82 172	Fotocopias	\$ mex.	10.00	0.38
8-I-82 173	Franqueo	\$ mex.	38.00	1.46
27-I-2 174	Compra rifas Coordinadora	\$ mex.	1,091.58	41.99
Total(en dólares de los Estados Unidos de América)u\$cy.				206.47

Este resumen, que se acompaña de cinco(5) comprobantes en fotocopia, asciende a la cantidad de doscientos seis dólares con cuarenta y siete cents. de los Estados Unidos de América. = = = = =

Carlos A. GONZALEZ GARLAND
Consejero Directivo

RESUMEN ACTUALIZADO

Total de gastos al 31-XII-1981.....	u\$cy.	12,280.58
Gastos mes de enero de 1982.....	u\$cy.	206.47
Total de gastos al 31-I-1982.....	u\$cy.	12,487.05

Conciliación

Banco.....	u\$cy.	3,371.58
Caja.....	= = = = =	
Total.....	u\$cy.	3,371.58
Total de gastos.....	u\$cy.	12,487.05
Total.....	u\$cy.	15,858.63
Conciliación enero de 1982.....	u\$cy.	15,837.05
Más intereses de caja de ahorros.....	u\$cy.	21.58
Sumas iguales.....	u\$cy.	15,858.63

Nota: A partir del 1-XII-1981 se calcula u\$cy.1,00 = \$ mex. 26.00
Los anteriores tipos de cambios utilizados fueron los siguientes:
Junio 1980 a Abril 1981, u\$cy. 1.00 = \$mex. 23.00
Mayo 1981 a Agosto 1981, u\$cy. 1.00 = \$mex. 24.00
Setiembre 1981 a Noviembre, u\$cy.1.00= \$mex. 25.00
Diciembre 1981 y enero 1982, u\$cy.1.00= \$mex. 26.00
Se hace notar que el 1-II-1982 el dólar se cotiza en plaza así:
Documento: compra: 26.46; venta: 26.81; billetes: 26.31 y 26.81.